

SANTA MARTA DE TORMES

85 niños utilizan este curso el servicio odontológico de la Universidad

Las intervenciones que no son gratuitas cuentan con un 20 por ciento de descuento

MARJÉS / CRISTINA GARCINUÑO
SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes continúa con el convenio firmado en 2007 con la clínica odontológica de la Universidad de Salamanca. En él acordaron ambas partes prestar servicios de odontología a un máximo de 200 niños entre 6 y 14 años residentes en el municipio y que se apuntasen en la Concejalía de Bienestar Social.

Un total de 85 jóvenes se han beneficiado de esta iniciativa durante este último año. Este número es sensiblemente inferior

que en anteriores ocasiones.

Las consultas comenzaron coincidiendo con el curso académico universitario, ya que las personas que realizan estos servicios son alumnos en prácticas, aunque en todo momento son supervisados por sus profesores de la Universidad.

Casi todas las personas que se han presentado en esta ocasión ya habían disfrutado de esta iniciativa en años anteriores. La mayoría de los servicios prestados han sido los relacionados con empastes y revisiones dentales.

Además, se han realizado tratamientos muy diversos como son tartrectomías, obturaciones y ortodoncias, éste último se ofertó como novedad el año pasado.

Otros de los servicios que más se han demandado por los escolares son los sellados de grietas en los dientes y las obturaciones,



Según el convenio entre el Ayuntamiento y la Universidad, se prestan servicios de odontología a un máximo de 200 niños.

MARJÉS

un procedimiento por el que se restaura la anatomía de un diente temporal mediante la colocación de un empaste.

También se han realizado controles de placa, en los que se daban a conocer si los pacientes seguían una correcta alimentación.

Por otro lado, tanto a los padres como a los niños se les ha enseñado cómo debe realizarse una correcta higiene bucodental, atendiendo a cómo se tienen que limpiar los dientes y durante cuánto tiempo.

Hay que destacar que los ser-

vicios que son gratuitos en su totalidad son las revisiones, las limpiezas, la fluoración e informes interdentes. El resto de servicios, que no son gratuitos, cuentan con un 20 por ciento de descuento sobre el precio aprobado por el Consejo de Gobierno. ■

LA MEJOR COSMÉTICA PARA EL AUTOMÓVIL CON EL ADELANTO

Cada sábado en tu kiosco un nuevo producto para que tu coche esté siempre limpio y brillante



- ✓ Los materiales empleados en la elaboración de los productos UNYCOX son ecológicos, respetando el medio ambiente.
- ✓ Garantizamos el mejor rendimiento y la máxima seguridad de nuestros productos.
- ✓ Trabajamos constantemente en la calidad de los mismos, para ofrecer el máximo rendimiento.
- ✓ Tenemos como lema el servicio, y los diseñamos según el control de que disponemos, garantizando el producto más conveniente de cada producto, cumpliendo con las especificaciones exigidas.



Empresa certificada con ISO 9001:2008 y ISO 14001:2004



Información y distribución de UNYCOX en Salamanca 983 753 344



LIMPIA INSECTOS

El limpiador insectos hará una limpieza completa de la carrocería de su automóvil. Quita rápidamente y sin esfuerzo los insectos de cristales y carrocería. Es un producto especial con alto poder suavizante, elimina los residuos rápidamente, y sin atacar las superficies. Sin disolventes. 200 ml.

18 de junio, por solo 2,99€*



LIMPIA SALPICADEROS

Limpia y agente protector con acción profunda para el interior de vehículos, plásticos, madera, vinilo. Limpia y forma una película protectora repelente a las suciedades y anti-estática. Previene el ensuciamiento de plásticos. Previene la congelación y pegado de los cochinos. No contiene siliconas. 200 ml.

18 de junio, por solo 2,99€*



LIMPIA LLANTAS

Detergente especial de alta efectividad, sin componentes ácidos para todas las llantas de acero y metales ligeros. Elimina hasta la suciedad más pesada, como polvo de frenos quemado, residuos de aceite y de grasa, así como otros tipos de suciedad de la carretera. 200 ml.

2 de junio, por solo 2,99€*



ABR. NEUMÁTICOS

Con el ablandador de neumáticos, hará una limpieza completa las gomas de su automóvil. Sus polímeros altamente resistentes al agua, combinados con la tecnología anti-oxígeno, mantiene sus neumáticos siempre protegidos por más tiempo como salida de fábrica. 200 ml.

9 de junio, por solo 2,99€*



LIMPIA CRISTALES

Hará una limpieza completa de los cristales del automóvil. En el exterior elimina capas de aceite y barro, así como suciedad de insectos en el interior, las capas grasientas, de polvo, y ensuciamientos del tabicador o residuos de alquitrán. También sirve en la casa para la limpieza de espejos y ventanas. La fórmula especial, protege que el vidrio esté más hidratado y favorece la auto-limpieza. 200 ml.

18 de junio, por solo 2,99€*



ABR. CARROCERÍAS

Con el protector abrillantador UNYCOX renovará los colores, y reparará pequeños arañazos recuperando su brillo de coche nuevo. Especialmente formulado para proteger la pintura del vehículo del color y el brillo de la suciedad. Aplicando para, sella las manchas más tenaces. Indicado para la limpieza de superficies plásticas, metálicas, de cristal, de goma, lujosas, porcelanas y de esmalte. 200 ml.

23 de junio, por solo 2,99€*



LIMPIA TAPICERÍAS

Con el limpiador tapicerías eliminará rápidamente las manchas más difíciles como grasa, aceite, chocolate, sin atacar la superficie. Especialmente formulado para todo tipo de tejidos, en caso de aplicar en cuero se aconseja después de aplicar y secar este producto, retirar el cuero con una crema especial para el mismo, en caso contrario se irá desmenujando el cuero. 200 ml.

18 de junio, por solo 2,99€*



CHAMPÚ CARROCERÍAS

Con el champú hará una limpieza completa de la carrocería de su automóvil. Su alta concentración permite un alto rendimiento para una eliminación rápida y ahorrando de la suciedad. Aplicando para, sella las manchas más tenaces. Indicado para la limpieza de superficies plásticas, metálicas, de cristal, de goma, lujosas, porcelanas y de esmalte. 200 ml.

7 de junio, por solo 2,99€*

* Promoción de verano. Solo disponible para suscriptores del día de entrega. Por aplicación de descuento de 20% en los productos que se compran con el día de entrega. Reservas en la puerta de venta de El Adelanto Gran Vía, 54. Telf: 923 180 599

Suscriptores 923 100 599

Los suscriptores tendrán un 20% de descuento

EL ADELANTO DE SALAMANCA